

2024-12-02

## El AIFA ofrece chamba con sueldo de hasta 35,000 pesos al mes y solo piden estos requisitos

Autor: Milthon Puch

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/economia/2024/12/2/el-aifa-ofrece-chamba-con-sueldo-de-hasta-35000-pesos-al-mes-solo-piden-estos-requisitos-658423.html>

En esta temporada de fin de año en la cual miles de personas se encuentran buscando un trabajo fijo el Aeropuerto Internacional de Felipe Ángeles (AIFA) dio a conocer una vacante laboral en la cual ofrece un salario de hasta 35 mil pesos para todos aquellos que cumplan con todos los requisitos, que en el caso particular de esta oferta de trabajo consiste en cuatro puntos esenciales.

El trabajo, dado a conocer en esta época de cierre de año, va dirigido a las personas que residen en la Ciudad de México o en su área metropolitana y destaca por tener un sueldo competitivo en áreas administrativas.

Algunas de otras vacantes que se han dado a conocer en diversas páginas como Indeed y OCC Mundial van enfocadas en puestos de trabajo en el que no se requiere de tiempo completo; además que ofertan espacios con horarios entre las 8:30 de la mañana y las 18:00 horas.

Si bien la mayoría de estas vacantes hacen públicos los salarios, también las hay aquellas que avisan que el sueldo se dará a conocer durante el proceso de selección. Cabe destacar además que la mayoría de las ofertas de empleo hacen énfasis en que garantizan el crecimiento profesional.

¿Cuáles son los requisitos para la vacante de hasta 35 mil pesos mensuales en el AIFA?

La oferta laboral que hizo pública el AIFA es la de Jefe Operativo de Aeropuerto, un puesto de los más atractivos para los interesados, ya que se trata de un puesto cuyo sueldo oscila entre los 30 y los 35 mil pesos, el cual dependerá de la experiencia del candidato.

Es, además, un empleo permanente que brinda oportunidades de crecimiento a quien se postule, por lo que enseguida enlistamos cuáles son los requisitos que piden para quien desee ocupar este puesto en el AIFA.

Formación en ingeniería aeronáutica, técnico en aeronáutica o carreras afines

Cinco años de experiencia, como mínimo, en operaciones de rampa y carga

Mínimo de dos años de experiencia gestionando equipos de trabajo

Inglés conversacional básico y conocimientos de atención al cliente

Otras vacantes que se ofrecen en el AIFA

Cabe destacar que además de la vacante de Jefe Operativo de Aeropuerto también se ofertan otros puestos con sueldos competitivos que llegan hasta los 21 mil pesos al mes.

En este caso particular, se trata de la vacante de Clasificador, Glosador, Cotizador y Revisión Arancelaria; el cual va dirigida tanto a pasantes como a titulados de profesiones como: Comercio Internacional, Negocios o Ciencias Aduanales.

Se pide una experiencia de al menos dos años en el rubro de clasificación de mercancías y gestión de embarques de importación y exportación.

El #AIFA cuenta con un Operador de Base Fija (#FBO por sus siglas en inglés), que ofrece dos servicios clave en la aviación ejecutiva. En primer lugar, como terminal exclusiva para vuelos privados. [pic.twitter.com/QeBnEHIMv3](https://pic.twitter.com/QeBnEHIMv3)

Para postularte a alguna de estas ofertas laborales, o a cualquier otra que dio a conocer el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, solo requieres ingresar a OCC Mundial o Indeed y consultarlas.